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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando estudos 

e providências para que seja efetuado o aumento da frota de ônibus que transitam pelo bairro 

Bela Vista. 

Requerimento n° 2497/2020 
Autor: RENATO NOGUEIRA GUIMARÃES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO ESTUDOS E 
PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJA EFETUADO O AUMENTO DA 
FROTA DE ÔNIBUS QUE TRANSITAM PELO BAIRRO BELA VISTA. 

PROTOCOLO GERAL N° 4977/2020 
Data: 09/09/2020 - Horário: 08:39 

11111111111111111111111111 
Senhor Presidente: 

Considerando que é uma solicitação dos moradores da cidade. 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, 

mediante controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do 

Brasil/1988; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando estudos e providências para que seja efetuado o aumento 

da frota de ônibus que transitam pelo bairro Bela Vista. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 8 de setembro de 2020. 
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